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第 1955回例会  平成 27年 1月 26日（月曜日）第 21号  

 

本日の例会 １月２６日（月） 第３例会 

◎ソング 「奉仕の理想」 

◎卓 話 

 

 

◎本日の献立 

『厚生年金の加給年金と遺族年金の 

受給要件（収入が 850 万円未満）』 

担当：飯田 政信 会員 

おまかせご膳 

 

次回の例会 ２月２日（月） 第１例会 

◎ソング 「町に灯を」 

◎卓 話 

 

本日の献立 

『認知症』 

担当：出原 正秀会員 

軽食ワンプレート 

前回の例会 １月１９日（月） 第２例会 

◎ビジター 帝塚山ＲＣ     矢木 崇善様 

 

会 長 挨 拶         会長 細川 勝治 

 

１月は「ロータリー理解推進月間」です。 

 ロータリーは、人道的な奉仕を行ないあらゆる職業に

おいて、高度の道徳的基準を守る事を奨励し、且つ親善

と平和の確立に寄与する事を目指した、実業人および専

門職業人が世界的に結び合った団体です。      

 簡単に言えば自分を磨き、人を育て、時には慈善行為、

ボランティア活動などを行なう、世界的な団体です。 

 今日は、自動車の燃料のお話をさせて頂きます。 

 一時は電気自動車が、かなり話題になりましたが、近

頃はあまり言われなくなりました。 

 過去より３回目のチャレンジですが、私は電気自動車

は物理的に無理だと思っています。 

 その理由は、走行距離がどうしても伸びない事と、高

速道路を利用して遠くへ行く時には、夏はクーラーを入

れる、冬は暖房をかけるとたちまち利用が難しく、 

又、充電設備による時間と場所が無く、ビジネスのメリ

ットが無いと言うのが我々石油業界の見解です。 

 何れにしても、国の補助金を使ってのビジネスは、あ

まり成功例が無いと思っています。 

 最近、特に話題になっている水素燃料ですが、まだま

だ難しい諸問題をクリアしなければなりません。 

 その一つがインフラ整備、高額な充填設備、生産コス

ト又、充填時の安全性等、消防法による規制など、色々

ハードルが高いと考えられます。 

 しかし将来的には、徐々に燃料の多様化が進むと考え

られています。 

 種類としては、ガソリン、軽油、電気（ＥＶ）、プラグ

インハイブリッド、水素、ＬＰガス、天然ガス等ですが、

原油の価格の動行にも大きく左右されると考えられま

す。 

 

米山記念奨学会より、当クラブに第３６回 米山功労ク

ラブ感謝状が贈られてまいりました。 

 

出 席 報 告              金子 委員 

本日の会員数 ２６名 

本日の出席者数 １９名 

本日の出席規定適用免除会員  ８名 

本日の出席率 ７６．００％ 

１２月１５日の修正出席率 ８４．００％ 
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y  Light Up Rotary 
 ロ ー タ リ ー に 輝 き を 

  2014～2015 年度 国際ロータリー会長 ゲイリーC.K.ホァン 
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幹 事 報 告        幹事 岡本 慎一 

 

1.国際ロータリー理事会の決定によりロータリーの特別

月間を重点分野を強調するものに変更となりました。 

•9 月：基本的教育と識字率向上月間 

•10 月：経済と地域社会の発展月間 

•12 月：疾病予防と治療月間 

•1 月：職業奉仕月間 

•2 月：平和と紛争予防／紛争解決月間 

•3 月：水と衛生月間 

•4 月：母子の健康月間 

•5 月：青少年奉仕月間 

となります。 

＊8 月：会員増強・拡大月間 

＊10 月：米山月間 

＊11 月：ロータリー財団月間 

＊6 月：ロータリー親睦活動月間 

及び特別週間の変更は、御座いません。 

2.1月 24日の第 2回クラブ国際奉仕委員長会議には金子

委員長にご出席して頂きます。宜しくお願い致します。 

3.本日、例会終了後、第４回クラブ協議会を３階「葛城

の間」にて開催致します。 

4.理事役員、各委員会委員長の皆様には宜しくお願い致

します。 

5.協議会後、各委員長におかれましては、上半期報告書

及び、下期計画書の提出をお願い致します。 

6.クラブ協議会終了後、引き続き第７回定例理事役員会

を開催致します。 

7.国際ロータリー第 1 組より ＩＭのご案内が来ており

ますので、掲示しております。出席を希望される方は、

事務局までお知らせ下さい。 

8.新年会会費振込みのお願いをポストに配布しておりま

す。ご確認の程宜しくお願い致します。  

ニコニコ箱報告          岩橋 副ＳＡＡ 

細川会長 

 

インフルエンザが流行しています。健康維持

に努め充分、気を付けましょう。 

浅野会員 遅ればせながら、新年明けましておめでとう

ございます。新年会欠席のお詫び 

出原会員 20 年ぶりにインフルエンザにかかり、新年

会欠席してしまいました。申し訳ありません 

 

１ 月のお祝い           

〇入会記念日 岩﨑会員 

〇会員誕生日 出原 三木 岩﨑 清水 中塚  

岩橋 飯田（各会員） 

〇夫人誕生日 細川 治美様 鈴木 経子様  

〇結婚記念日 百済 岩﨑 鈴木（各会員） 

〇12 月の内祝いニコニコ 累計 327,500 円 

〇12月のニコニコ箱  60,000円 累計 236,000 円 

クラブ広報委員会報告    委員長 瀧田 浩彦  

 1 月 17 日 土曜日 午前 9 時より谷町 6 丁目の薬業年

金会館に於いて、第２回クラブ広報委員長会議が催され

て、私が出席して参りましたので、御報告致します。 

先ず 20 年前の今日(ＡＭ5 時 46 分)阪神・淡路大震災

に追悼の黙とうを捧げた後、会議は始められました。 

先ずロータリーの広報活動とロータリーの友について

の説明の後、ロータリーフェスティバルについて、実行

委員の方々から説明がありました。フェスティバルは 

５月３日から５日の“中之島まつり”の会場で行われま

す。とりわけ５日は 10：00～20：00 まで大阪市中央公会

堂で、ロータリアンによる大行進パレードに始まり、キ

ッズダンスフェスティバル、次いで危険ドラッグ撲滅サ

ミット、そしてチャリティーコンサートで締めると云う

ロータリーフェスティバルが行われます。ロータリアン

多数の参加が求められています。これについては、２月

に入ってから、各クラブの会長・幹事さんに集まっても

らって、具体案が示されるそうです。以上、ご報告致し

ます。 

2014～2015年度 第７回定例理事役員会議事録 

 

日 時 平成 27 年 1 月 19日(月)クラブ協議会終了後 

場 所 シェラトン都ホテル 3 階 の間 

出席理事 

細川勝治 三木武志 小川高弘（欠） 岡本慎一  

中村徹 尾﨑 元 林 孝信(欠) 藤原英夫 百済洋一 

金子勝信 岡田忠彦(欠) 清水興一郎   (計８名) 

決議事項 

１、ＲＦに参加子供ダンスチームの推薦 

  ＲＦに招待する子供たち（施設の子ども等）の選定 

     当クラブからは特に推薦、選定はないで承認 

２、ロータリーフェステイバル協力金の件   

  地区より１人 2,000 円 2,000×26＝52,000 円 

                       承認 

３ 地区より活動、運営資金の振込の件 

        8,500×26＝221,000 円    承認 

４、米山奨学会より下期普通寄付の件 

      2,500 円×26＝65,000 円       承認 

５、ふれあい祭り協賛金の件（例年 3 万）   承認 

６、２月 23 日の夜例会の内容について検討 

          会長・幹事・親睦委員長に一任 

７、尾﨑ＳＡＡより、例会中の私語禁止についての注意

喚起・席替えについては下期も行うで承認 

８、鈴木会員の御母堂のご逝去につき 

慶弔規定により 10,000 円のお香典で承認 

卓 話             尾﨑 元会員          

 

『病児保育について』は次週に掲載致します。 
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赤鼻のサンタ？ 
 変なサンタさん 


